

上天草市立中南小学校 学校便り



キラキラ



学校HP QRコード

令和5年3月20日
第18号
文責 校長 松本 誉

観劇会

2月27日(月)5・6時間目、東京より劇団影法師のみなさんに来ていただき、本校体育館で「もったいないミュージカル」を全校児童で鑑賞しました。

体育館前に劇団のマイクロバスが到着するとみんな楽しみな様子でした。体育館に集まると、劇団の公演を目の前で見ることが初めてという児童がほとんどで、やや緊張した様子でした。しかし、いざ始まると次第に引き込まれていき、笑ったり、音楽に合わせて手拍子をしたりと楽しい時間となりました。体育館での公演は、設備等で不十分な面があると思いますが、様々な工夫がしてあり、整った施設での公演と変わらない感じでした。むしろ、役者さんとの距離も近く、迫力満点でした。ミュージカル後は、全員でのダンスに挑戦しましたが、わかりやすく教えていただき、みんな楽しそうに踊っていました。

お礼のお手紙(感想)を見せてもらおうと、「声や体で大きく表現してとてもわかりやすかった」「はく力が伝わってよかった」「迫力がすごくて音楽やダンスもすごかった」などプロの演技の迫力を十分感じ取っていたようでした。



授業参観、学級懇談、PTA総会

お世話になりました

3月2日(木)、今年度最後の授業参観、学級懇談、PTA総会を行いました。年度末になり、大変お忙しい中ではありますが、たくさんの保護者の方々に来ていただきました。教室を回ってみるとそれぞれの教室では、この一年の学習のまとめやできるようになったことを中心に、発表していました。子供たちもたくさんの保護者の皆様に来ていただき、張り切って発表していたようです。

学級懇談では、各担任よりこの一年の子供たちの成長について話をさせていただきました。コロナ禍の中、様々な工夫をして学習活動を行ってきました。振り返ってみますと保護者の皆様には、感染拡大防止の取組にご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。

また、PTA総会では、本年度の事業報告、中間決算報告と合わせて、来年度の役員について承認をいただきました。来年度も引き続き、甲崎聡一さんに会長を引き受けていただきました。新役員の皆様、どうぞよろしくお願い致します。



お別れ遠足

3月3日(金)、お別れ遠足が行われました。朝は冷えましたが、晴天に恵まれ、大変気持ちのよい遠足日和となりました。

まず、体育館でのお別れの会を行いました。各学年の出し物等工夫していました。6年生からはクイズが出題され、正解が多かった人には手作りのメダルが贈られました。その後、大矢野総合体育館まで歩きました。お弁当を食べた後、縦割り班で鬼ごっこやドッジボールなどいろいろな遊びを行いました。6年生も楽しそうに遊んでいて卒業前のよい思い出となったようです。

お別れ会、現地でのレクレーションなどは5年生が、企画・運営を行いました。細かいところまで気を使いながらの活動となりましたが、立派に責任を果たしてくれました。とても頼もしく感じました。



新しい登校班で!

来年度に向けて新しい登校班が編制され、ただいま新しい班長のリードで登校しています。まだ、新入生がいませんが、今のうちにしっかり旧班長からの引継ぎ、歩いて登校する習慣づくりを頑張してほしいと思います。車での送迎される場合、新開、満越方面のご家庭は、悪天候・体調不良以外の場合は、できるだけ農免道路入口からは歩かせてください。貝場、小瀬戸、亀の迫方面は、登校班に追いついたら一緒に歩かせてください。(子供たちの人間関係づくり、体力づくり、脳が活性化するなどプラスの影響も大きいです。)